

## El Pabellón suma cuatro medallas en el gallego de natación de larga distancia

OURENSE/LA VOZ. El Club Natación Pabellón consiguió cuatro medallas en el campeonato gallego de larga distancia, celebrado en la piscina pontevedresa de Rías do Sur. Además, el equipo ourensano recibió otras cuatro medallas más por la actuación de sus nadadores en el circuito gallego de aguas abiertas, que se celebró durante el verano.

En Pontevedra, el Pabellón participó con diez jugadores, cuatro chicos y seis chicas. En la categoría infantil, Borja González Rodríguez logró la medalla de plata y el subcampeón gallego, con una carrera en la que realizó un gran esprint final. En la categoría júnior femenina, Iria Álvarez Liz fue subcampeona gallega y su compañera de club Laura Pimentel obtuvo la tercera posición.

En la categoría sénior masculina, Alberto Taboada con-

siguió la medalla de plata. Además, el equipo ourensano consiguió dos séptimos puestos, un octavo puesto, un undécimo y dos duodécimos. Con estas calificaciones, el equipo pabellonista consiguió el subcampeonato gallego de larga distancia.

En cuanto al circuito gallego de aguas abiertas, el CN Pabellón se hizo con cuatro de las seis medallas que se repartieron. Pablo Roi Balsa fue segundo en la clasificación masculina y Alberto Taboada, tercero. En la clasificación masculina, el segundo puesto fue para Laura Pimentel y el tercero para Sandra Presas.

Para los nadadores pabellonistas, comenzará el próximo fin de semana la competición de clubes. El Pabellón participa en la liga de División de Honor gallega. La primera jornada será en la piscina de 25 metros de Riazor, en A Coruña.

## La rítmica ourensana empeora su clasificación para el nacional

OURENSE/LA VOZ. Los equipos ourensanos de gimnasia rítmica no lograron mejorar su puntuación en la segunda fase del campeonato gallego por equipos, clasificatorio para el certamen nacional, celebrada el pasado domingo en el pabellón de Os Remedios. Los conjuntos del Club Ximnasia Pabellón empeoraron la clasificación obtenida en la primera fase en Narón.

El equipo infantil del Pabellón fue cuarto y el júnior, quinto, y el sénior solo pudo ser tercero. A pesar de esta peor actuación en la segunda fase, el club pabellonista indicó que todos estos equipos están ya clasificados para el campeonato nacional de conjuntos que



El objetivo del Pabellón será ser el mejor club gallego

tendrá lugar en Logroño en diciembre. En esa cita nacional, la ambición del Club Ximnasia Pabellón será situarse como el equipo gallego que mejor clasificación obtenga.

### EN BREVE

#### CICLISMO

**Triunfo de Pablo Rodríguez en el ciclocrós internacional de Muskiz.** El corredor macedano Pablo Rodríguez dominó de principio a fin la carrera del circuito internacional de Muskiz, en el País Vasco, donde obtuvo su primer triunfo ante 343 competidores internacionales.

#### BÁDMINTON

**El Athlos termina primero en la liga de clubes sub 15 femenina.** La tercera y última jornada de la liga gallega de clubes de bádminton se disputó en el Club de Mar de San Amaro, en A Coruña. El equipo femenino sub 15 del ourensano Club Athlos finalizó en la primera posición de su categoría y obtuvo el tercer puesto en el sub 15 masculino.

#### YUDO

**El Marbel se queda sin opciones de alcanzar la fase final de la liga internacional de clubes.** Una mala tarde en la tercera jornada de la liga internacional de clubes, disputada en Oira, dejó al Gimnasio Marbel sin opciones de alcanzar la fase final. El equipo ourensano solo ganó uno de los seis encuentros.

## El COB iguala su peor arranque en su trayectoria en la LEB Oro

El conjunto de Paco García necesita recuperar los valores de juego y de actitud que tenía la temporada pasada

### ANÁLISIS Jacobó Rodríguez

OURENSE/LA VOZ. Una victoria en seis partidos no es el balance esperado para el equipo de Paco García. Los cobistas han igualado el peor arranque de temporada a estas alturas de competición, repitiendo el bagaje del equipo de Ángel Navarro en la campaña 2003/2004 en la que se salvó en los play off de descenso. El COB dejó sensaciones positivas en pretemporada, pero en la competición oficial se está mostrando irregular y parece ir a peor. De cara al complicado partido del viernes en Burgos, además de intentar sumar el triunfo, deben corregir varios aspectos del juego y la actitud sobre la pista.

**Rebote:** Es un problema al que no se encuentra solución y un lastre para el juego que quiere practicar el equipo. Se conceden muchas segundas y terceras opciones de tiro al rival. Sólo Kale está respondiendo a las expectativas en esta faceta.

**Defensa:** El gran caballo de batalla para Paco García en el trabajo semanal. El COB cada vez defiende peor, algo anormal en

sus equipos. En pretemporada, la media de puntos encajada era de 73,6. A estas alturas de temporada el equipo encaja 85,5 puntos de media, aunque en los tres últimos encajó más de 85, dato que convierte en utópico el pensar en ganar.

**Actitud:** El más preocupante de los problemas y relacionado con la defensa. En el último encuentro se vio con claridad en varias acciones de juego en las que el rival consiguió canastas sin que los jugadores del COB bajasen a defender al unísono. En la zona se actúa sin contundencia, sólo en dos ocasiones un pivot fue eliminado por cinco faltas: Onyekwe. Sony Vázquez en otras dos y Mokongo, en una, fueron los otros únicos eliminados en los seis partidos jugados.

**Individualismo:** Aunque ya se sabía que el COB dependía en exceso de la aportación individual de su quinteto titular, lo peor es que no se comporta como un equipo ni en ataque, aunque anote más de 80 puntos pues es el segundo peor equipo en asistencias de la categoría, ni en defensa.

**Banquillo:** A diferencia del año

pasado, la aportación de titulares y suplentes es radicalmente opuesta. En lo que a puntos se refiere no es ninguna sorpresa, pero sí en minutos de juego y sobre todo en intangibles del juego como la intensidad.

**Los «cracks» no están:** Los jugadores fichados para marcar diferencias todavía no están. Mokongo no ejerce de líder y es irregular en ataque y en defensa, Ehambe empieza a estar entonado en el tiro pero no aporta defensivamente ni lee bien las defensas rivales para aprovechar ventajas; Kale todavía tiene que aportar más en ataque y olvidar despistes defensivos importantes y Onyekwe solo aporta en ataque, pero en defensa está muy lejos de su mejor nivel. Sólo Salva Arco está al nivel que se le espera, aunque ante Lleida no tuvo su día.

**Regularidad:** El equipo juega a arreones y siempre por detrás en el marcador. Es habitual el mal comienzo de partido y los baches. Tampoco faltan minutos buenos de juego en defensa y en ataque que son capaces de voltear diferencias importantes en contra, pero no es suficiente para al final ganar partidos.



La última prueba del circuito de este año fue el festival que congregó a 300 jugadores en Expourensense | SANTI M. AMIL

## Los ourensanos Gabriel Roma y David Gómez acaban campeones del circuito escolar de ajedrez

OURENSE/LA VOZ. Cerca de trescientos jóvenes jugadores de toda Galicia, Portugal y Marruecos pasaron el domingo en Expourensense en torno a los tableros de ajedrez. El tercer festival ajedrecístico celebrado en Ourense puso además el punto y final al circuito gallego escolar, que se cerró con esta prueba, la 17ª de la temporada. El ambiente en Expourensense fue espectacular y los jóvenes tuvieron la oportunidad de medirse a una gran can-

dad de oponentes. En la categoría sub 8 se impuso Brais Hidalgo Mera, del Alexandre Bóveda coruñés, mientras que el ourensano Gabriel Roma Barge, del Xadrez Ourense, venció en la categoría sub 10. El pontevedrés Alberto Portela ganó entre los sub 12 y Jorge Iglesias, del Lucena de Vigo, entre los sub 14. En la categoría de «mayores», sub 16, el vencedor fue Yago Barral, del Karpov de Pontevedra.

El festival concluyó con una

exhibición del campeón gallego sénior, Fernando Sánchez Aller, que se enfrentó a los vencedores de las cinco categorías y ganó con una mínima ventaja de 3-2.

El circuito gallego escolar terminó con dos campeones gallegos, Gabriel Roma (sub 10) y David Gómez, en sub 16. Martín Arellano fue segundo en el circuito sub 14, mientras Miguel Puga (sub 10) y Adrián Gómez (sub 12) fueron terceros.